



## Niederelbe Classics mit eigenem Trailer-Film

Kontrastreicher könnte der Gegensatz kaum sein: Die BMW Isetta und ein Bentley sind die Hauptdarsteller in einem Trailer-Film für die Oldtimerrallye Niederelbe Classics, die am 11. Juli wieder der Begeisterung für alte Fahrzeuge im Landkreis Stade jede Menge Futter geben wird. Zu sehen sind die bewegten Bilder, die Mike Mareen von Stadte-TV eingefangen hat, auf der Homepage [www.niederelbe-classics.de](http://www.niederelbe-classics.de). Zwischen den bei-

den Oldies ist auf dem Foto sorgt „Yougster“ Hermann Gooß vom Classic Club Niederelbe als Regisseur für geordnete Abläufe am Set. Der Bentley von 1931, übrigens einer der letzten vor der Übernahme durch Rolls Royce, hat gerade nach umfangreicher Fitnesskur in seinem Heimatland die rund 1600 Kilometer lange Rückreise nach Steinkirchen bravourös bewältigt. In diesem Jahr wird der edle Brite, so zeigte sich Besitzer Claus

Heinrich zuversichtlich, das Ziel der Rallye erreichen. Den nötigen Schub dafür erhält das in British Racing Green gehaltene Fahrzeug von seinem 240 PS starken Sechszylinder, der seine Kraft aus gigantischen acht Litern Hubraum bezieht. Um nicht immer sofort nach dem Start an die Tankstelle zu müssen, hat der Bentley einen 200-Liter-Tank, aus dem er im Schnitt pro 100 Kilometer 30 Liter schlürft.

Foto: Reimann